

海が近くて少し南国に来た様な気持ちになれて嬉しいが、場所を間違えると夏休みの賑やかなお子様に遭遇して気分が台無しになる時があります。仕方ないですが、、、。静かな場所を探しながら動いています。

海最高

もう少し飲食施設が欲しい

鴨川シーサイドベースは新しい施設なのに、カフェレストランは2階にあがるのに急階段しかなかったと思うので、バリアフリー化をお願いしたいです。本当はエレベーターがあるのに気づかなかっただけでしたらすみません

新しく綺麗な宿泊施設があれば良いと感じた

電車が少ない。素敵な温泉宿が多くて何度も来たいが、その度について寄るところがなくて自宅は直帰が多い。

釣り場への案内、マナールール

オーシャンパークは少し寂れていたので、リニューアルされるといいなと思います。

コンビニエンスストアが少ない為不便に感じた

次回は泊まりでシーワールドにも行ってみたい。宿は山の中の静かな高級感のあるホテルを探します。鴨川は子連れの賑やかな場所が多いですが、夜は静かに過ごしたいです。

楽しいからです

太海フローラパークが閉鎖するなど、家族で行く観光テーマパークが少ない。

グルメをもっと充実して欲しい

野球のミニキャンプ誘致を更に強化

海がきれいで良かったです。

清澄寺までのバスがなくなってしまってタクシーを使わなくてはならないのが困ります。時間の都合もありタクシー代だけで8000円少なうともかかるので毎回はこたえるのでその分節約しているが、出来ればお土産や観光に使えれば良いと思うので。

ちょっと時間を潰せる場所が増えればいい。

夏場の観光名所が少ない

高速道路を利用しているため、平日は渋滞に巻き込まれることが多い。敬老の日の鴨川シーワールドが激混みでびっくりした。高齢者が大勢訪れたことはよい。

内浦の海がとてもきれい。海水浴場があるとよい。

海鮮は高い

駅から離れている観光地へのアクセスが悪い

ホテルの景観が古以為、泊まりたいと思わないところがあった

観光地なので仕方がないとは思いますが、宿泊費が高いと思います。

2019年の台風時に宿泊しており、あまりの被害に鴨川を避けていましたが、ふるさと納税で縁あってまた再訪して感じたのは新しい施設や宿泊施設が少ないなど。せっかく都心から近いのだから、天候や台風への備え情報発信や、大人向けのラグジュアリーな施設や宿を増やしてみてもいいのでは？

特急の本数が少ない。

飲食店の閉まる時間が早いのと、予約いる店が多い。特に夜。

シーワールドの駐車場についての情報が、もう少しわかりやすいといい。パーキングの標識や、満車情報などが分かりづらかった。

道の駅のレストランに地元ならではの、地元でしか食べられない料理があれば良かった

東京から鴨川までにもっと商業施設(道の駅など)を作ってほしい

主要道路以外の道路情報をもう少し得たかった。シーワールドの混雑予報のようなものがあるとよかったです。

鴨川大好きです 県内なのでなんもいったことがあります今年4月にみた魚見塚の桜はとても綺麗でした。多くの人に知ってもらいたいです。残念なのは今回天津神明宮のうしろにある神社ネットで海が見える?とかいてあった。でも雑地でいけど壊れた狛犬がおいてあってかわいそうでした。

鴨川は海も里もあり、地域の特産品もたくさんあるのに、情報発信が足りてないと思う。特に若い人向けのSNS等での情報。PRア

カウントだけでなく『ラブちば』のようにタグを付けてプレゼントとか、一般の観光客に良かったと思ったところを発信してもらい、それをリツイートしてさらにシェアするような仕組みが足りない。

海を見ているだけで癒されました

特になし。ゆっくり出来て良かったです

土産物を売る店舗が点在しており多少不便を感じます。たくさんの物を見比べられると良いかと思います。

各駅や観光地に、必ずトイレの設置をして欲しいこと、利用時間を延長して欲しいことなどです。

東京方面からの有料道路が鴨川まで続いていると便利

鴨川シーワールド 2 回目の訪問です。シャチのショーが圧巻でとても楽しく過ごさせていただきました。早めに安房鴨川駅に戻り、イオンでショッピングやゲーム、カフェでホッと一息しました。充実していくリフレッシュできた週末になりました。ありがとうございました。

鴨川シーワールドホテルに宿泊しましたが、レンタサイクルなどあれば駅方面などにも足を伸ばしやすくて良いと感じました。

貝拾い石拾いを目的に鴨川へ行きました。なかなか情報がなく、ブログや Googlemap などから調べましたが、この海岸は貝拾いに向いているのかや駐車場があるのかなどがまとめられてる情報があるととても便利だなと思いました(すでにあるようでしたらスミマセン。)

海がきれい

日帰り入浴施設が必要、ホテルの施設はダメ

気候が良い

魅力ある飲食店が少なかった

金曜→土曜で泊まりました。やはり平日の方がどこも行動しやすい混み具合で、休日の大混雑も少し割り振られると助かるなあと思いました。何かイベントとか…

今回、鴨川市のメガソーラーの話をテレビ、ネット等でたくさん拝見しました。山と海は豊かさの部分で繋がっており、今回の件が、将来的に鴨川市の豊かさの低下に繋がらなければ良いなど旅行をしていて思いました。今はネットで航空写真も気軽に見られる時代、ドライブ中は見えない景色であっても、道を調べるために航空写真の地図はネットで見ることになります。鴨川市の将来を担う若い方への財産が傷つかなければ良いなど、ずっと考えながら旅行させていただきました。

バスが少ない

ピーニャコラーダは千葉県鴨川生れだと思うのですが、この子をもっと目立たせてあげてほしいです！和風の T シャツをよく着ています！

新しい柄が出たらまた買いたいです！よろしくお願ひします！

館山駅から鴨川シーワールドへ行く際に、バスなら直結で行けるのを初めて知った。

鴨シーが好きで家族で年に 1 回は必ず訪れます。また伺います！

海を見ながらお酒が飲めるところがあるといい

夜が早い。7 時には真っ暗

今回はレンタカーでしたが公共交通が使いにくそう

個人経営の食堂で良い所が多いと思うので紹介する MAP などあれば良いと思います

良かったです

海前で車を停められる場所を増やしてほしい。ビーチのゴミ問題。意外にランチ難民になる。オーシャンパークのフリーマーケットが出店者がいなくてやってない時がある(HP 等で中止とアナウンスしていない)。ビーチサイドのお店を増やしたら更に魅力的な街になるはず、何故ならシーサイドベースが出来て前原海岸の様なオシャレなスポットは千葉県内では無いから。ロケーションが良いのに Cafe が極端に少ない。

宿の看板の増設

鯨資料館を訪れ、その展示品は貴重な品があり興味深く拝見しました。ですが、その良さが十分に活かされていないように感じられました。もっとたくさんの方々に訪れて欲しいとの思いで、ご提案させていただきます。展示の仕方やパネルなど、可能であれば、より工夫をされると更によりよい資料館になるのではないか。改修工事など、難しい課題はあるかもしれません、他にない鴨川ならではの特徴のある資料館になると考えました。その土地の特徴を出すことが強みになると思います。その際には、若干の入館料を徴収しても見応えはあるのではないかでしょうか。

以前と比べて年々海が綺麗になっている印象なので、今後もぜひ綺麗さを維持できると良いと思う。鴨川の観光について調べると大抵シーワールドや大山千枚田ばかり出てくるので、それ以外の見所や名所等があればもっとアピールしてほしい。

国道以外の道路情報。天津小湊など細い道がたくさんあって分かりづらいときもあった。

綺麗な海と山々こんなに素敵な場所をこのまま残して欲しいです

自然、宿泊施設とも最高でした！また来たいです！

街灯がやや暗い

楽しかったです。海が見える景色は最高です

海がとても綺麗でした！

海に食事にお土産までとても楽しめました！！

緑と海と素晴らしい。おいしい食事、また来たいです。

自然の中で過ごし、癒された。

市街地での渋滞が慢性的で時間がかかる

購入したいと思うお土産があまりないように思います。お菓子も他の観光地にありそうなものばかりだったので、魅力的な食べ物のお土産が増えると嬉しいです。

リーズナブルできれいなホテルがもっとあるといいです。

鴨川オーシャンパークの屋上なクジラの絵がとてもきれいで一緒に写真を撮りました。優しい絵が鴨川の海と快晴の空にとけこみ素敵でした。、

車がないと不便、海以外の夏のレジャーが少ない

雨の日でも楽しめる施設の増加

観光地と云うことで全てが値上がりしていて以前より質も下がっているように感じ、残念です

雨天でも過ごせる施設がもう少しあれば良いです。

往路は、君津 ic から行きました。帰路は、茂原経由で帰りました。外房有料道路が無料になっていました。そこら辺の pr 良いのではないかよ。

無印良品があるのを初めて知った

よく行きます、今回は食事券があったのでドライブがてら行きました。アクセスルートいろいろあるのでいろいろ楽しめます。

道の駅がたくさんあって、楽しかったです。

10年以上前に行ったシーワールドがとても良かったので、久しぶりに行ってきました。シャチやイルカのショーはやはり素晴らしい、館内全体も見やすいので、大人も十分楽しめる内容でした。泊ったホテルは良かったのですが、ホテル周辺施設が閉園になり数年経つらしく、そのまま廃墟と化していたのが残念でした。海が美しく、沈みゆく夕日もきれいで、2 日間とても満足できました。また行きたいと思いました。

海岸線沿いにおしゃれなカフェやパン屋さんなどが沢山あると何度も訪れたくなります

海の幸が美味しい

地元の方が普段行くランチなどの飲食店を少し覗いてみたいと思い調べましたが、街に入ったお店はほとんど駐車場が充実しておらず、アクセスを考えると尋ねにくいと感じました。

とても楽しかったです。充実しました。ありがとうございました。素晴らしいところでした。

鴨川シーワールド以外の大型施設がない

お気に入りの宿があるので度々訪れます。鴨川海も好きなので大好きです。清澄寺、参道も今頑張っているので応援したいです。

眺めのよい海岸沿いの道に、ちょっと休憩できる駐スペース

鴨川は子供達が小さい頃は鴨川シーワールドなど施設に遊びに行くことが多かったですが年齢を重ねて今は主人と夫婦でドライブして温泉に入り自然を満喫し歴史ある寺院を訪れたり楽しんでいます。鴨川の海の幸も楽しみの一つです。

サーファーがたくさんいて皆さん満喫していて楽しそう

スタッフがみんな親切で気持ちが和みました。

海鮮に特化した飲食店がもう少し多いとうれしいです。子供が遊べる施設が増えてくれたら遊びにくる頻度も高くなると思います。クルマで行く場合、関東方面からがやはり遠く、千葉県に入ってからどのくらいの時間で着くのかや、高速道路の混み状況をあらかじめ知りたかった。

高速道路がないためアクセスが悪く、どこへ行くにもどこから来るにも時間がかかる
公共交通機関だけでは動きづらいところ。運転出来る人がいないと行動範囲が限られてしまって残念。

素泊まりの場合の飲食店

天候に応じたおすすめの楽しみ方があると助かります。

自分は、映画やテレビドラマなどのメディアで露出したいわゆるドラマの聖地めぐりが趣味なので、鴨川近辺でのロケ地マップあると楽しいです。（もちろん個人所有の場所や、著作権で紹介できないところもあるのは承知していますが、出来る限りでよろしくおねがいします。おそらく地方自治体や、県、などには 現在フィルムコミッションが複数ありますが。その情報が脆弱で、千葉県には多くの名作ドラマの聖地があるのに この観光資源を利用しないのは、非常にもったいないです。自分は現在 SNS にて千葉県をはじめ海外などのドラマ、映画の聖地を紹介していますが、海外からのアクセスもあり関心は高いと思います。かつて、フジテレビの名作ドラマ「ビーチボーイズ」のロケーションは8割を千葉県で行われています。いまなお 配信サービスにてこういった名作が常におおくの人々の心をつかんでいて、まだまだ観光としても成り立つ事案だとおもっています。鴨川は、映画「天国までの100マイル」で亀田病院のヘリポート周辺。阿部寛主演の「DCU」海辺近くのサーフショップ フジテレビ「ビーチボーイズ」魚見塚展望台 東宝映画「ウォーターボーイズ」鴨川シーワールド 田牧そら「こころのフフ」前原海水浴場 などなど。すごい作品のロケーションです。PS 世界的に有名なミュージカル「サウンドオブミュージック」という映画では わざかに 6秒間しか、映っていない シャーフベルク登山列車に全世界のファンがいまなおおしよせています。ご参考までに

観光地が沢山あることを知りました。

全体的にさびれ感が否めない

シャチがみられる数少ない場所。子供が小さい頃からなんか訪れています

海岸沿線の観光スポットをまわるバスがないと観光するのが大変だと思いました。

道の駅やその周辺に食べ物屋がもっとあればよいと思いました。

自然豊かで良い！

シーサイドベースの辺りにトンビがたくさん居た、近くには来なかつたけど怖かった。

ランチをしようとしたら行列ができている店が多くてビックリしました。次回はちゃんと調べて計画立てて行きたいと思いました。

道路沿いにメガソーラー反対のポスターが貼ってあった。地元の方の総意なのかなあ。

ガソリンが高い

鴨川シーワールドから歩けるホテルが数軒あってホテルも素敵でよかったです。

道の駅の入り口をもっとわかりやすくしてほしい。

もっとモーニングが食べられるお店があつたら嬉しいです。

気をつけておかないと、道中ごはんやさんが見つけにくい

旅の中で立ち寄れる美味しいパン屋さんがほしい

鴨川シーワールドの辺りが賑わってたけど、太海のあたり（江澤館のあたり） 静かで素晴らしい。鴨川はシーワールドくらいしか知らないかったのでもっと他也皆んなに知って欲しい

アクアラインを通る場合の公共交通機関で行くのはなかなか厳しい。バスとかもっとあると、少人数でも来やすいのに。

飲食店、売店が増えるといいです

今回は車での初訪問でした。海のイメージしかありませんでしたが、目的地までの山々、木々の自然の美しさに驚きました。また市内をドライブ中、あちこちにキラキラな海と空の美しい景色があつて心癒されました。海なし県の私にはなによりのご褒美でした。またふらつと立ち寄ったイオンでなんとマグロの解体ショーが～☆☆☆主人共々衝撃でした！大盛り上がりで感動もの♪あまりに盛り上がり過ぎて時間が経つのも忘れ予定だった鴨川シーワールドに行けなかつたほどです…笑。またランチでいただいた回転寿司屋さんのおいしいこと～☆ホテル滞在だとホテルの朝食ビュッフェなどをがつりいだいでしまうので好きなものを好きなだけいただける回転寿司は調整

できてありがとうございます。丼もののお店が多かったのでもっと回転寿司屋さんがあつたらありがたいなあと思いました。まだまだ行きたいところ、食べたいものがたくさんあるのでまたぜひリベンジしたいです♪秋の鴨川、本当に素敵でした。

大人だけで楽しめる場所がない

毎年、鴨川シーワールドと周辺に来させていただいています。

釣りができる漁港が増えるとうれしいです。

車が必須

鴨川松島と展望台 素晴らしい

星などは山ばかりと思っていたが、宿泊した日は満天の星空でした

熊が出ないこと！

観光施設の駐車場を分かりやすく表記して欲しいです

今回、太海駅から宿泊先まで徒歩で行きましたが歩行者用の道路の整備をしてほしいです！危ない道が多すぎました。

ネットで調べた際に飲食店で子供可能かどうかわからず店に行って直接聞くもだめで夕飯をコンビニで済ますことになってしまいせっかく来たのに残念でした。子供もぐずっていたので次の店に行く余力がなく諦めてしまいました。わかりやすくサイトがまとまっていると参考になり嬉しいなと思います。

より一層の観光地の情報提供と、駐車場の整備

人が少なく寂れた感じが以前に増して残念。良いところがいっぱいあるので是非、また来たいです。頑張ってください。

1ヶ所で 鴨川四季を体現？出来る施設があれば

海が綺麗、道が渋滞する

道路の拡張や整備を進めていただければとおもいます

お天気が良くて海がきれいでした

交通が不便でした

鴨川が一丸となっているような情報誌があるとよかったです。

海沿いの温泉が外から丸見えなのが気になりました

鴨川駅を利用して来た観光客は全員まずはシーワールドに向かうことに気づきました

道路が海岸沿いにあり、車窓から見える海辺の景色がとてもきれい

毎回、楽しみにしています。

雨でも楽しめる施設が分かると嬉しい

施設の古さが目立つ建物が多かったので、その辺がリニューアルされるとよいかと思いました。

海沿いの道を海と一体感のある景観やダイナミックな植栽で整備すれば、更に海が美しく感じられるし、鴨川のイメージがアップすると思います。鴨川アートはとても良かったけど、もっと長くもっと大きくすれば、圧倒的な印象になると感じました。何でも規模がちょっと小さい様な…

自然を活かしたい

目新しいカフェなど欲しい

魚釣りが可能な漁港などの情報

冬だったせいか、少し寂しく感じた。

アウトレット等、雨天でも楽しめる施設を充実して欲しい。

やはり寂れた感は否めないですよね…それは鴨川に限らず。何か名所的な…情報発信等…課題はいくつか。

シユノーケルしたが最高に綺麗だった

道の駅に野菜直売所がほしい

自然の観光地や、周辺の寺社仏閣をまとめたマップは需要があると思う。特に安房神社や玉前神社の間にがあるので移動しやすいメリットがあるため

鴨川シーワールドに20年ぶりに行ったのですが、やはり非常に魅力的な施設でした。1日があつという間でした。

ラジオチャンネルが少なすぎる。地震時情報収集でも観光客にとって車内で聴きたいので。渋滞情報も車内で聞く習慣があるが房総ではスマホだけが頼りになるので心もとない。神奈川区では10局、鴨川市は1局しか聞けない場所がある。なんとかしてほしい。

お正月三が日に鴨川を旅行したが、営業している食事どころが少なく感じました。やむを得ないと言えばやむを得ないのですが。

鴨川までの交通状況高速道路等の渋滞解消

電車の本数が少ない

旅のメインは鴨川シーワールドと決めていたが、それ以外(帰る日の半日)は何をしようか迷った

海が近くて良かった。徒歩でも行きたいところには行けた。

調べて載っていたメニューが既になくなっていたので最新の情報を知りたい

リアルタイムな情報発信が少ない、探すのに苦労する

道の舗装があまりよくなく運転しづらい。

予約がないと入れない店が多い、横柄な対応。

冬なのに寒くなくとても過ごしやすかった。

素晴らしい地域だと思います！

お店が早く閉まるので残念

カモ旅が使いやすく、魅力的な宿も多いので毎年行きたいと思うのですが、何度も行っていると宿以外で時間を潰す場所がなくどのように過ごしたらいつも悩んでいます。

海がキレイでした

菜の花畠は綺麗で良かったですが、近くに駐車場があると良いと思います。もしくは無料バスなどで行けると便利かと思います。ホテルなどの日帰り入浴は、とても気持ちが良くて海も見えて最高なので、今後も続けて欲しいです。日帰り入浴の無期限の回数券、もしくは年間パスポートなどがあるとより利用しやすくて嬉しいです。

自然、景観は素晴らしい物が有るのに上手くいかせられていないとおもわれます。早い段階で整備した道の駅は残念な状態になっており、オープンしたての頃を知っている者として残念でなりません。

星が綺麗、「千葉県で一番高い山」として愛宕山を宣伝する。夜間営業時間を延長してほしい。

早く春のアピールをした訪がよいと思います！

海拔の看板をもっと増やしてほしい

火事でなくなった直売所やイタリアンの kids など、無くなった後の土地がそのまま。訪ねたい馴染みの場所が減っているのが残念。

鴨川には何百回も行っているのでこれからも訪れたいし、応援したい。

街灯がすくない

道の駅鴨川が魅力をもっと引き出せるのに賑わいなく寂しかった。売店の充実、施設の充実ができると良いと思います